
FDP Melsungen

ZUSCHUSS FÜR DIE GESCHWISTER-SCHOLL-SCHULE IN MELSUNGEN

24.04.2013

Die Geschwister-Scholl-Schule in Melsungen erhält aus den Lottomitteln des Landes Hessen eine Zuwendung von 2.000 Euro für die Anschaffung eines Marimbaphons. „Mit dieser Zuwendung kann die musikalische Förderung der Schülerinnen und Schüler der Geschwister-Scholl-Schule ausgebaut werden“, so der FDP-Landtagsabgeordnete Dieter Posch.

Die Geschwister-Scholl-Schule ist seit Jahren für ihre hervorragende musikalische Ausbildung und Förderung der Schülerinnen und Schüler bekannt, daher ist diese Zuwendung aus Sicht des FDP-Kreisvorsitzenden Nils Weigand eine sinnvolle Unterstützung für die zukünftige Arbeit der Geschwister- Scholl-Schule.